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Sitzungstag:    Mittwoch, den 14.04.2021 

Beginn:    17:20 Uhr 

Ende:    18:20 Uhr 

Sitzungsort:   Online 

 

Teilnehmende 
Jugendratsmitglieder:  Kai Bertrand   Jurek Meyer 
    Pascal Bertrand   Paul Paulsen 
    Mattis Kuk   Marieke Postels 
    Carlotta Leitz   Anmol Saggu 
    Ben Meisborn   Tim Süße 

Stadtjugendpflege:  Sarah Teichmann 

 

Tagesordnung 
TOP 1: Begrüßung und Formales 

TOP 2: Neubesetzung des Öffentlichkeitsbeauftragten 

TOP 3: Planung 

TOP 4: Austausch mit anderen Jugendräten 

TOP 5: Termine 

TOP 6: Verschiedenes 

 

TOP 1: Begrüßung und Formales 
Alle Anwesenden werden begrüßt und die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 

Die Mitglieder beschließen die vorgelegte Tagesordnung. 

Das Protokoll der letzten Sitzung wurde bereits genehmigt.  

 

Keine Berichte von der Stadtjugendpflege sowie aus den Ausschüssen und Arbeitsgruppen. 

 

TOP 2: Neubesetzung des Öffentlichkeitsbeauftragten 
Marieke verweist auf die Absprache aus der letzten Sitzung. Zur Wahl stellen sich Marieke und Paul. 

Da es zu diesem Tagesordnungspunkt keine weiteren Wortmeldungen gibt, stimmen wir ab. 

Abstimmungsergebnis: 8 Stimmen für Marieke / 1 Stimme für Paul / 1 Enthaltung  

 

TOP 3: Planung 
Marieke spricht die geplanten Projekte für dieses Jahr an. Das Open-Air-Kino kann mit Abstand viel-

leicht umgesetzt werden, die Durchführung des geplanten inklusiven Fußballturniers wird kurzfristig 

vermutlich aber nicht möglich sein. Nach einigen Wortmeldungen einigen wir uns darauf, dass die Ar-

beitsgruppe einen Vorschlag erarbeitet, auf welchen Termin wir das Fußballturnier verschieben. 
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TOP 4: Austausch mit anderen Jugendräten 
Pascal und Ben berichten, dass sie sich Gedanken über die Vernetzung mit anderen Jugendräten ge-

macht haben. Ursprünglich hatten wir dafür die Veranstaltung Jugendräte im Dialog vorgesehen, die 

wir aber coronabedingt nicht realisiert haben. Deshalb schlagen Pascal und Ben vor, zunächst mit eini-

gen anderen Jugendräten Kontakt aufzunehmen und die Möglichkeit einer dauerhaften Vernetzung zu 

diskutieren.  

Ben weist darauf hin, dass es bei den letzten Gesprächen mit externen Gästen teilweise technische 

Probleme mit Skype gab. Im Hinblick auf den geplanten Austausch mit anderen Jugendräten beantragt 

er deshalb, dass wir für den Jugendrat eine Zoom-Lizenz beschaffen. Die Kosten würden ca. 140 € im 

Jahr betragen. 

Abstimmungsergebnis: Einstimmig. 

 

TOP 5: Termine 
Die nächste Sitzung findet am 05.05.2021 um 17:20 Uhr statt. 

Ben weist auf den neuen Sitzungsterminplan hin, die Ratssitzung wurde auf unsere Bitte hin etwas 

vorgezogen. Dementsprechend können wir unsere letzte Sitzung vor der Sommerpause für den 14.07. 

ansetzen und auf dieser Sitzung die Ratssitzung nachbereiten und die Wahlordnung beschließen. 

 

TOP 6: Verschiedenes 

Lob zum Podcast 

Marieke gibt ein großes Lob eines Politiklehrers ihrer Schule für unseren Podcast an die Arbeitsgruppe 

weiter. Der Lehrer hat den Podcast erfolgreich im Unterricht seiner achten Klasse eingesetzt. 

Anfrage aus Tostedt 

Ben weist auf eine Anfrage vom Ortsverband Tostedt der Grünen hin, die sich über einen Jugendrat in 

Tostedt Gedanken machen und dazu gerne unsere Erfahrungen hören würden. Kai, Marieke und Ben 

signalisieren Interesse, Ben wird auf die Mail antworten. 

Anliegen von Paul 

Paul wünscht sich kostenloses Highspeed-Internet für alle sowie weitere Markierungen für Sehbehin-

derte in der Innenstadt. Ben bittet ihn darum, sein Anliegen bezüglich des Internets bis zur nächsten 

Sitzung schriftlich zu formulieren, damit sich alle darauf vorbereiten können. Er fügt hinzu, dass bezüg-

lich der Markierungen in der Innenstadt vorher eine Absprache mit der Verwaltung stattfinden sollte.  

Paul ergänzt, dass er sich mehr Barrierefreiheit an den Ampeln in Buchholz wünsche und außerdem 

Verbesserungspotenzial bei unseren Instagram-Post sehe. Marieke bittet Paul darum, unsere interne 

Absprache einzuhalten und Anliegen vorher mit mindestens einer weiteren Person zu besprechen. 

Dementsprechend schlägt sie vor, diese Themen zwecks vorheriger Absprache auf die nächste Sitzung 

zu vertagen. Bezüglich der Aspekte zu Instagram wird Marieke sich nochmal direkt mit Paul austau-

schen.  

 

Weitere Wortmeldungen erfolgen nicht. Die Sitzung schließt um 18:20 Uhr. 


